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会 議 概 要 

会 議 の 名 称 第１回新潟市学校給食懇話会 

開 催 日 時 令和５年２月９日（木）午前 10 時〜12 時 

開 催 場 所 新潟市役所本館議会棟 6階 第 2委員会室 

出席者（委員）氏名 

＜委員＞赤松 利恵、大坪 研一、佐久間 沙都美、佐藤 邦栄、 

村井 康人、村山 伸子、山﨑 瑶樹 

＜オブザーバー＞逸見 東子、渡邊 恵、富張 玲子 

欠席者（委員）氏名 
＜委員＞坂井 笑美子 

＜オブザーバー＞本多 一貴 

事 務 局 
池田教育次長、袖山保健給食課長、田中保健給食課長補佐、 

曽武川指導主事 ほか保健給食課員５名 

傍 聴 者 ０名 

会

議

事

項 

１．開会 

２．教育次長あいさつ 

３．委員紹介 

４．座長の選任について 

  村山 伸子委員を座長、大坪 研一委員を座長代理に選任しました。 
５．議事 

（１）本市の学校給食の現状と課題 

  事務局説明の後、質疑応答及び意見交換を行いました。 
  【主な意見等】 

   ・スクールランチ（特にランチボックス）の残食率が高いことが気になった。 
   ・スクールランチは、アレルギー対応の点と栄養教諭の配置がない点が心配。   
   ・スクールランチ校での食育の取組みは。 
（２）検討に関する項目（案）の確認 

  事務局より、本懇話会での検討項目（案）について説明の後、質疑応答及び意見交換

を行いました。 
【主な意見等】 

・スクールランチは、ランチボックスではなく教室で皆が食べる形式にできないか。 
・スクールランチ校において、何も食べていない生徒がいることが最重要問題。 
・新潟のおいしいお米や農水産物を給食を通じて味わってもらいたいし、そういう

給食を食育に役立ててほしい。 
・食べることの意欲・楽しさを給食で培ってほしい。 
・給食での食育は、栄養摂取に偏りがちな印象。ほかにも、楽しさや地域愛、文化

愛も育んでほしい。 
・食育では、地産地消以外の他の産地を知ることも大事。 

（３）その他 

  事務局より、スクールランチの評価（アンケートの実施）について説明の後、質疑応

答及び意見交換を行いました。 
  委員からは、アンケートの分量や用語の表現などに関する意見や、自由記述に関する

意見などがありました。 
６．閉会 

会 議 資 料 

資料１ 新潟市学校給食懇話会委員等名簿 
資料２ 新潟市学校給食懇話会開催要綱 
資料３ 新潟市の学校給食の現状 
    新潟市の学校給食の課題 
    検討に関する項目（案） 
資料４ スクールランチに関するアンケート（案） 


